

Zapatero asegura que la vivienda ya ha tocado suelo

Escrito por tucapital.es - 23/09/2010 11:48

Zapatero, ha afirmado en una entrevista emitida por la cadena de televisión estadounidense CNBC que el precio de la vivienda en nuestro país ya ha tocado suelo. Además, ha asegurado que, según los datos que manejan, la economía española va a mantener un crecimiento positivo.

Fuente: cotizalia

Como este hombre nunca acierta, habrá que esperar a comprar piso, porque seguro que seguirá bajando.

Salu2.
